

There are no translations available.



Con el objetivo de ampliar la cobertura de ayuda social personas con algún tipo de discapacidad a nivel nacional, y con el apoyo de la cooperación internacional de Free Wheelchair Mission, esta semana llegamos nuevamente a Galápagos.

La ayuda fue canalizada a través del GAD del Cantón Santa Cruz-Galápagos y consiste en la donación de trece sillas de ruedas, un bastón metálico, un caminador, un lote insumos y suministros médicos que servirán para atender a las personas más necesitadas del Cantón

Su Alcalde, Ángel Yáñez, agradeció al Ing, Eduardo Romero Carbo, Sub inspector de Fundraising de la Junta de Beneficencia por este nuevo acercamiento que tiene la institución con las personas en situación de vulnerabilidad que residen en la Región Insular del Ecuador.